

Krieg der Geschwister

Wenn Geschwister gegeneinander Kämpfen müssen auch wenn sie es nicht wollen(TalaXKai)

Von Noctis_Lucis

Prolog: Prolog

Wenn Geschwister mit aller Gewalt getrennt werden, ist das schon schlimm. Wenn sie aber dann auch noch gegeneinander kämpfen müssen, ist das eine Tragödie vorprogrammiert.

Vor zwei Jahren geschah es. Ich war mit meinem Bruder Kai oben in meinem Zimmer, wir spielten zusammen. Unser Vater Cloud saß unten im Wohnzimmer und arbeitete seine Akten durch. Es fing an leicht zu regnen, als unten auf dem Hof eine schwarze Limosine anhielt. „Hey Kai schau mal da steigt ein Mann aus der lila Haare trägt.“ Kai ging zum Fenster und schaute raus. „Was der wohl hier will? Hast du 'ne Idee was dieser Mann von Papa will, Kai?“

Kai schüttelte mit dem Kopf. Doch Ken merkte dass sein Bruder sehr nervös wurde, nur er konnte sich nicht denken warum.

Der Mann kam ins Haus und wir standen gerade auf der Treppe und beobachteten ihn. Bei ihm war ein Junge mit silber grauen Haaren.

Als der Mann rein kam schaute er meinen Bruder durchdringlich an und ging auf uns zu. Er packte ihn unsanft am Arm und zog ihn zu sich. Er ging mit seinem Gesicht ganz nah an das Gesicht meines Bruders und flüsterte ihm etwas ins Ohr, dann lies er ihn los, drehte sich um und ging zu unserem Vater. Der Junge der bei dem Mann war schaute Kai traurig an, es sah so aus als wollte er etwas zu Kai sagen. „Es tut mir l...“ Doch er stoppte wieder, drehte sich um und ging raus.

Kai lief ihm hinterher, doch er sah den Jungen schon in den Wagen einsteigen. „Warte wer bist du? Wie heist du?“ Der Junge drehte sich noch mal um und sagte dann: „Mein Name ist Talan Ivanov. Und wir werden uns bald wiedersehen.“

Mit diesen Worten drehte er sich dem Auto wieder zu und stieg ein. Kai konnte das nicht verstehen.

Mein Bruder ging wieder zu mir und spielte wieder mit mir. Plötzlich hörten wir unten im Arbeitszimmer starken Krach, es schien so als ob unser Vater sich mit diesem Mann über etwas stritt.

Wir hörten wie mein Vater schrie: „Ich werde dir Kai nicht geben. Er bleibt bei MIR! Wie kommst du darauf dass ich ihn dir gebe?“ Cloud schaute Boris finster an.

Cloud hasste diesen Mann, denn er veränderte Leute einach so aus Spaß. Doch dieser fing zur Verwunderung von Cloud an zu lachen. Er holte einen Zettel raus und hielt ihn Cloud vor die Nase: „Du hast vergessen das er jetzt mir gehört, ich habe mit diesem Zettel die Beaufsichtigung und das Sorgerecht von Kai. Also hör auf mir zu sagen dass Kai hier bleibt. Er gehört mir.“

Mit diesen Worten nahm er Kai an die Hand und zog ihn mit raus zum Wagen. Cloud konnte dagegen nichts tun, er fragte sich wie er sich nur so in einem Menschen täuschen konnte.

Boris hatte erst bei Cloud mitgewohnt sie arbeiteten zusammen an einem Projekt. Doch Boris trieb es zu weit und er wurde von Cloud raus geworfen- Ken und Kai hatten das gesehen und waren froh dass dieser Mann endlich weg war. Als er wieder in sein Zimmer kam ging er auf Ken und Kai zu und drückte die beiden an sich. Cloud hatte versucht Ken und Kai so gut es ging zu erziehen. So war es früher gewesen.

Ken konnte sehen wie Kai sich sträubte in den Wagen einzusteigewn. Ich konnte hören wie er schrie als sie ihm in den Wagen verfrachteten. Boris machte die Tür zu und stieg vorne ein. Kai versuchte auszusteigen, doch es gelang ihm nicht.

Ken sah das er von Talan festgehalten wurde. Der Wagen setzte sich in Bewegung und verschwand aus meinem Blickwinkel. Ich ging wieder zu Cloud und schaute ihn traurig an: „Warum haben die Kai mitgenommen? Was hat er denn getan? Papa, bitte sag es mir.“

Was ich dann hörte lies mich erstarren.

Cloud hatte mit Boris gepokert, Cloud war da schon ein wenig voll gewesen,. Er legte als Einsatz die Ausichtsurkunde und die Geburtsurkunde von Kai auf den Tisch. Boris legte die Besitzurkunde von der Aptei hin. Es kam wie es kommen musste. Cloud verlor und Boris bekam die Aussicht über Kai. Er sagte zu Cloud dass er ihn sich irgendwann holen würde und dieser Tag war heute. Doch man konnte dagegen nichts tun. Ken fragte sich ob er Kai jemals wiedersehen würde.